

Le Nouvel Observateur, 26 juin 2014

La réforme territoriale, déjà en retard ?

Obs Par Le Nouvel Observateur avec AFP Voir tous ses articles Publié le 26-06-2014 à 19h55 A+ A-

L'examen du projet, qui devait démarrer mardi prochain au Sénat, a été repoussé sine die à la demande de l'opposition.



Recommander 10 personnes recommandent ça. Soyez le premier parmi vos amis. 8+1 1

La guérilla parlementaire contre la réforme territoriale voulue par le gouvernement a commencé : l'examen du projet, qui devait démarrer mardi prochain au Sénat, a été repoussé jeudi 26 juin à une date indéterminée à la demande de plusieurs groupes politiques, qui veulent une saisine du Conseil constitutionnel.

PARTAGER



RECEVOIR LES ALERTES

Votre adresse e-mail OK